

Auszug aus FORVM bei Context XXI

(<http://contextxxi.org/herrschaft-durch-gewaltentrennung.html>)

erstellt am: 19. März 2024

Datum dieses Beitrags: August 1964

Herrschaft durch Gewaltentrennung

Der Präsident des Verfassungsgerichtshofes hielt auf dem Zweiten Österreichischen Juristentag das nachstehend abgedruckte Hauptreferat. Es geriet sogleich in den Mittelpunkt des Interesses dieses ansehnlichen Gremiums. In der Tat bezieht es sich in aktuellstem Maße auf die verfassungspolitische Situation unseres

Vaterlandes. FORVM setzt damit eine Beitragsreihe fort, in der zuletzt *René Marcic* („Recht, Staat, Rechtsstaat“, Heft XI/123 und 124), *Franz Kardinal König* („Demokratie ist Christentum“, Heft X/115-116 und 117) sowie, zu einem Streitgespräch vereint, *Christian Broda*, *Günther Winkler*, *Rainer Leignitz* und *Günther Nennung* („Ein

Bruderzwist um Habsburg“, Heft X/115-116) zu Worte kamen.

■ WALTER ANTONIOLLI

Lizenz dieses Beitrags
Copyright

© Copyright liegt beim Autor / bei der Autorin des Artikels